

小学生の保護者の皆さんへ

美浜町防災課

交通指導員



新型コロナウィルス感染拡大防止のため、3/2 から突然の休校になりました。

そして、規模を縮小した卒業式、入学式。

私たち交通指導員は、楽しみにしていた入学式での新1年生との顔合わせや、交通安全のお話をすることもできませんでした。

その後も5月末まで休校が延長され、本来ならこの時期に美浜町内各小学校で行われるはずでした歩行訓練や自転車訓練も中止に。

このような状況下で、町中を自転車で走り回る子供たちや、道路で遊ぶ子供たちの危険な姿を頻繁に見かけます。

(4/25 南知多町の小学校低学年の子が交通事故で命を失っています。)

また、学校が再開された後、子供たちだけで登下校をしなければならない1年生の皆さんのことなど、保護者の皆さんと同様に心配が絶えません。

そこで、交通教室に代わって『交通指導員からのおたより』を出すことにしました。

保護者の皆さんには、是非ともこのおたよりに目を通してください、子供さんにお話をしてあげて下さい。

そして、交通安全について家庭で話し合って下さい。

大切な子供たちの命を守るために、どうぞ宜しくお願いします。

交通安全は 家庭から

